



21.11.2008

## Pressemitteilung

Ihre Nachricht vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Bearbeiter

Datum

### **Grobkonzept über die künftigen Aufgaben von solid verabschiedet**

Das Grobkonzept über die künftigen Aufgaben der solid gGmbH wurde in der Gesellschafterversammlung am 13. November 2008 verabschiedet. Die Details der Umsetzung dieser Rahmenvorgaben werden nun erarbeitet und sollen im Frühjahr vorliegen.

Energieversorger, wie die N-ERGIE Aktiengesellschaft oder die infra fürth gmbh, wollen künftig ihre Energie- und Umweltberatung für Privatkunden ausbauen, um umfassende und innovative Energieeinsparkonzepte anbieten zu können. Das bisherige N-ERGIE Centrum in Nürnberg beispielsweise soll zu einem Energie- und Umweltzentrum erweitert werden. Ein Konzept dafür wird derzeit entwickelt und es soll im Laufe des Jahres 2009 umgesetzt werden. In die jeweilige Beratung bei den Energieversorgern vor Ort soll auch die Kompetenz von solid-Mitarbeitern eingebunden werden.

solid bleibt mit Sitz in Fürth weiter bestehen. Jedoch wird mit dem Aufbau der neuen dezentralen Beratungszentren der bisherige Standort in der Heinrich-Stranka-Straße in Fürth aufgelöst. Der Umzug soll bis Ende 2009 erfolgen. Alle solid-Mitarbeiter werden weiter beschäftigt. Dabei wird ein wesentlicher Teil der Belegschaft weiterhin direkt bei solid Aufgaben wahrnehmen. Dies gilt insbesondere für die Projektarbeit, wie beispielsweise die Weiterentwicklung strategischer Klimaschutzaufgaben in der Metropolregion oder die Qualitätssicherung bei der Solartechnik. Die verbleibenden Mitarbeiter werden Beratungsaufgaben in den jeweiligen Häusern der Gesellschafter übernehmen. Es wird erwartet, dass die Kommunen in der Region verstärkt Projekte und Dienstleistungen, wie z.B. die Schularbeit, an solid vergeben werden und den dadurch entstehenden finanziellen Aufwand tragen. Dieser Ansatz wurde durch den solid-Beirat in die Diskussion eingebracht und von den Gesellschaftern unterstützt.

Die neue solid-Geschäftsstelle wird künftig bei der infra angesiedelt werden. Auch die infra will ihr Beratungsangebot intensivieren und inhaltlich z.B. um das Thema Verbesserung der Energieeffizienz unter Einbeziehung der regenerativen Energien erweitern.

### **Eckdaten solid**

solid gGmbH wurde im Februar 1991 gegründet. Am derzeitigen Standort des Solarenergie Informations- und Demonstrationszentrum in der Heinrich-Stranka-Straße 3-5, Fürth, sind sieben Mitarbeiter beschäftigt. Die derzeitigen und zukünftigen Gesellschafter von solid sind die N-ERGIE Aktiengesellschaft (50,7 %), infra fürth (28,2 %), Erlanger Stadtwerke AG (14,1 %) sowie Stadtwerke Schwabach GmbH (7,0 %).

2.539 Zeichen